

# Material und Licht.

## Louis I. Kahn Zentrum Kuressaare

Einführung, 17. September 10:00 Uhr  
Studio im HIL F61



Wir wollen uns über grundlegende Erfahrungen mit Material und Licht dem Phänomen Raum annähern. Dazu erkunden wir die Sinnlichkeit regenerativer Materialien und ihre materialimmanenten Eigenschaften auf der Suche nach einem zeitgemässen architektonischen Ausdruck. Wir entwerfen auf der Insel Saaremaa, der Heimat von Louis Kahn, ein ihm gewidmetes Kulturzentrum und machen so das «Nordische Licht» erlebbar. Die Wahl des Baumaterials ist eine der grundlegenden Fragen, die darauf abzielt, ein

neues und dringendes Bewusstsein in der Welt des Bauens zu schaffen. Die Verwendung von Materialien entsprechend ihrer Natur und Logik war ein wesentlicher Bestandteil in der Arbeit von Louis I. Kahn. Der ständige Fortschritt in der Welt der Bautechnik bietet uns neue Möglichkeiten für den Einsatz regenerativer und nachhaltiger Materialien.

Fotografie: Ott Rätsep, Jahr 2024